



美馬産科婦人科病院では
回帰水が自由に飲める

医師も使う!

自然回帰水の

◎作家 旭丘光志

アトピー、コレステロール排水、生活習慣病の整適にすごい威力

●水の力に引きつけられる選手たち

今年も流赤シャイアンツ宮崎キャンプのベンチには、連日、ある種の水のボトルが運び込まれた。激しい練習で汗を絞り出した選手たちは、時間を見てはその水をむさぼるように飲む。よくそんなに飲めるなど不思議に思えるほど大量に飲む。水道水やふつうのミネラルウォーターでは、とてもそんなに飲めないだろう。同じボトルは宿舎にも置かれていて選手や長崎茂雄監督やコーチたちはほと

んどがそれを愛飲している。

その光景は何もキャンプだけに限られることではなく、平成五年からシャイアンツの試合中ベンチで日常的に見られたものだ。本拠地東京ドームだけではなく、広島、甲子園など地方遠征のベンチにもその水は送り込まれ、選手たちの喉の渇きを癒やし、体液面から体内環境を安全を密かに支えづけてきたのである。

H_2O 自然回帰水——ボトルの肩にはそう書かれた鮮やかなブルーのラベルが貼られている。 H_2O のOは地球の絵にな

っている。

通称「回帰水」と呼ばれる自然回帰水は、本来自然界で最も自然の状態であるときの生命力賦活エネルギーに満ちた水を人間の観察で再現しようという意図のもとに創られた水だったのである。自然本来の水を人工的に創ろうというのは論理の矛盾、といえなくもない。

しかし、現実にはわたしたちが日常的に口に入れる飲料水はすでに壊れていて、自然の水からは遥かに遠いものになってしまっているのである。発ガン物質

トリハロメタン、発ガン物質トリクロロエチレン、塩素、鉛、界面活性剤LA-S、そしてダイオキシンによる水の汚染は、いまや周知のこと、だからこそ水が豊かだといわれてきたこの日本でいまや多くの人々がガソリンよりも高いミネラルウォーターを買って飲むようになった。だが、自然回帰水は単なる清潔な水ではない、ミネラルウォーターでもない。

地球という生命を育む場（ガイア）地球上のものがひとつ的生命体とする考え方では、地上のすべての生命を育む基本エネルギーを水に乗せて生きとし生けるものはすべてに与えてくれている。ところが、現在地球環境を循環する水は、その命を生き生きとさせるエネルギーが急速に衰えつつある。自然回帰水はその生命賦活エネルギーを復活させた水だ。

選手たちが喜んでこの水を飲むのは、生命賦活エネルギーの高い水の威力を体感しているからであった。

「回帰水を飲んだ後は体がよく動くんですよ。たくさん飲んでも腹でチャボチ

ヤボすることもなくてね。どこかへスリと速やかに吸収されていくんです。だいいちこの水は実においしい。家じゃ風呂もこの水にしているけれど湯の肌ざわりがとてもソフトなんだ」

昨年シャイアンツを退団した宮本和知元投手はこう語っている。宮本さんはこの水に惚れこんで、自宅を新築するとき回帰水の生水器を据えつけ、台所から風呂、トイレまで家中すべて回帰水にしてしまった。料理もすべて回帰水使用だという。シャイアンツではほかにも吉村慎彦選手や中畑清元コーチも自宅に回帰水生水器を付けた。

肉体を極限まで酷使するスポーツ選手たちは、この水に秘められた体の復元力をよく知っている。サッカーのヴェルディ川崎はクラブハウスに回帰水生水器を設置しており、選手たちはボトルに汲んで飲んでいる。最も愛用しているのはラモ選手だが、高木琢也選手は五年前生水器を自宅に付けた。

自然回帰水を愛飲するのはスポーツマンだけではない。知る人ぞ知るで十五年

●アトピーが劇的に改善した！

薬ではない。たかが水である。

その自然回帰水に、ある種の病いを愈やしたり、病状を改善せたりする力があることは、この水を飲んでいるうちにいつの間にかそういう現象が体に起つた人たちの口コミにより自然に知られるようになつた。

鹿児島市・米満幸一さんの長女あかりちゃん（現・四歳）は、生まれたときから額が少し赤くなつていて三ヶ月検診の

分の水はその特殊な働きや、あるいはアメリカの浄水器のようにあらゆる成分を除去してできるだけ純度の高い水にしようという（ミキラルなどまで失われる）ものなどいさかが不自然な傾向がみられ、日常の飲料水として料理に使ったりするには抵抗感があるのだ。

だが、自然回帰水はその発想が名前のとおり、自然界に本来的に存在した生命力エネルギーに満ちた安全で美味しい水を再現しよう、というところにあった。

十五年前に第一号機が完成し、その後も使用者のニーズに合わせて改良され、家庭用のほかに農業用、業務用などの目的別に多くのタイプが開発されてきたが、基本的に原理は一貫していて不動である。

一般的なタイプは、後述する函館市・美馬産科婦人科病院の飯田邦人料理長の写真に見えるもので、内部は六層の浄化、生水構造になっていて。生水器に入った水道水は、各層の構成物質によってそこを通過しながら次第に浄化されエネ

ルギーを与えられてその蛇口から出て来るとには、生きた水!! 自然回帰した水に甦っているのである。各層の構成物質とそれが水に何をもたらすのかを明らかにしておこう。

第一層・プライマリーフィルター——ハイテク濾過装置である。まず大きな悪性物質をキャッチし除去する。

第二層・天然ヤシガラ活性炭——一般的な活性炭の二倍の表面積を持ち脱臭、脱味、脱色を二倍の能力で急速におこなう。

第三層・ニューセラミックス——前の二層が浄化でこの三層と四層の特殊開発のニューセラミックスが、水にエネルギーを与える心臓部である。ニューセラミックスは粘土に二酸化チタンなど多様な物質を混ぜて焼いた一種の焼きものだ。水はこのニューセラミックスを通して起き電子を放出させ、その電子エネルギーを受け変化していくのである。そのセラミックスに混ぜる物質により放出される電子の質も変化するわけで、このニューセラミックスの素成こそが劣化した水を

蘇生させるノウハウのポイントなのだ。

三層目では主として有害な遊離塩素をオオンを中性化し純中性の水に磨きあげるとともに、水の分子集團（クラスター）を細かく分断して水の活性を高めてやる。

本來の自然の水は、五~六個の分子の集まりとして存在している。しかもそれらの分子はいつまでもひとつの集團に固定しているものではなく、隣りの分子集團などとめぐるしく往々來し動いている。電子的に動くのだ。

水の分子が活発に動き回るこの水の状態を「エネルギーレベルが高い」というのである。水の分子が活発に動くということは、この水が体内に入ったとき体内の水分子集團との間を新しい水分子が活発に往来するということである。つまり、飲んだ水が速やかに吸収され生体活動で劣化した水を入れ替わることができるということだ。六〇%が水分であるわたしたちの体は、細胞から組織、臓器

き返らせるのである。検査機関によつて、水道水のクラスターの大きさが1.3~6Hzであるのに対し、回帰水は60Hzであることが明らかにされているのだ。

第五層・天然回帰コアラルサンド——自然界バランスレベルのミネラル類を水に溶出させ、体に理想的な成分を含んだ弱アルカリ性の水にする。大腸菌、一般雑菌、黄色ブドウ球菌、枯草菌などへの抗菌作用もこの層で行なわれる。

第六層・天然活性酸カルシウム——カルシウムを溶出させ、生命を育む自然状態の水にする。長期保存にも強い安全性になる。

地上に降った雨は枯れ葉や土中の有機物、微生物により浄化され、微量元素やカルシウムなどを付加されながら地中深

くの岩盤を通りながら磨かれる。多様な岩盤は、自然のセラミックスそのものである。水はそこでエネルギーを与えられやがて湧き水として地上に出てくる。

自然回帰水はこの大自然の原理に依拠して創られるのである。

「こうして創られた自然回帰水にはとても面白い性質があることが次第にわかってきたんですね。この水は流れていかながら接触するものにことごとく生命力賦活エネルギーを与え、環境を勝手に淨化していくんです。」

この生水器を開発したタイセイ㈱の研究室長である河口宏太郎農学博士は不思議そうに語る。

岩手県・釜石市の海岸段丘上に建つ、かまいしまリゾートホテル。では平成六年に営業用の回帰水生水器を導入し、料理からトイレの水まで全館すべての水を回帰水にした。当然このホテルからの一日四十ヶののぼる排水も回帰水ということになる。それは排水管を通して崖下の海に流れ出るようになっている。

「その一年後からだつたな。地元の漁師



大森隆史医師



新田紀夫医師

さんが大きなアワビを四十個も持つてくれるようになったのです。お宅のホテルの排水口近くの海は海草の育ちもいいし、環境がきれいだと。お宅のアワビだからお礼について、以後毎年届けてくれる。驚いたね」

昔から水には凝り性でいろいろな淨水器を試してきたというかまいしまリソーホテルの大橋社長は、こんな水ははじめて、このころはこんな所でも海が汚染されてきているから、地域みんながこの水を使えば海も浄化されるんじゃないのかな、と海へ目を注いだ。

●医師も回帰水に注目はじめた



新田邦人科医長、右側に見えるのが自然回帰水生水器

回帰水はその医療を実現するためになくてはならない武器となつたのである。

仙台市・南仙台病院の新田紀夫医師は点滴や注射液に使う水(輸液)の酸度度という点から医療のなかの水にこだわってきた。昭和四十八年ころから、病院にはいろいろな淨水器を入れて使ってきた。そして、昨年そこに回帰水生水器が加わった。いまでは自宅にも同じものを入れ、自らの糖尿病を癒やすために毎日三にずつ飲んでいる。

「治療というよりとにかくおいしいので、この飯炊くのもみそ汁もお茶もコーヒーも全部回帰水になっちゃってね。うちの奥さんも娘も疲れにくくなつたって喜んでいますね。わたしの糖尿病は長いからまだほつきりした結果が

水はもともと他の物質を溶かしこみやすい性質があるため、薬を飲むときや注射液、点滴のベースに使われてきたのだが、活性の高い回帰水は細胞や組織への浸透力や溶解力、そして老廃物の排出力が格段に優れていることから数年前から

さんが大きなアワビを四十個も持つてくれるようになつたのです。お宅のホテルの排水口近くの海はとても海草の育ちもいいし、環境がきれいだと。お宅のアワビだからお礼について、以後毎年届けてくれる。驚いたね」

昔から水には凝り性でいろいろな淨水器を試してきたというかまいしまリソーホテルの大橋社長は、こんな水ははじめて、このころはこんな所でも海が汚染されてきているから、地域みんながこの水を使えば海も浄化されるんじゃないのかな、と海へ目を注いだ。

●医師も回帰水に注目はじめた

水はもともと他の物質を溶かしこみやすい性質があるため、薬を飲むときや注射液、点滴のベースに使われてきたのだが、活性の高い回帰水は細胞や組織への浸透力や溶解力、そして老廃物の排出力が格段に優れていることから数年前から

回帰水はその医療を実現するためになくてはならない武器となつたのである。

仙台市・南仙台病院の新田紀夫医師は点滴や注射液に使う水(輸液)の酸度度という点から医療のなかの水にこだわってきた。昭和四十八年ころから、病院にはいろいろな淨水器を入れて使ってきた。そして、昨年そこに回帰水生水器が加わった。いまでは自宅にも同じものを入れ、自らの糖尿病を癒やすために毎日三にずつ飲んでいる。

「治療というよりとにかくおいしいので、この飯炊くのもみそ汁もお茶もコーヒーも全部回帰水になっちゃってね。うちの奥さんも娘も疲れにくくなつたって喜んでいますね。わたしの糖尿病は長いからまだほつきりした結果が

医師が積極的に使いはじめている。結石を落かす力や血中の中性脂肪や悪玉コレステロール、過酸化脂質を体外に排出する力もあるのだ。

「水の健康復元力なんて氣のせいじゃないのかという人もありますが、患者さんに飲んでもらうとはっきり反応が出来ますし、治療効果もみられますので間違いありませんね。わたしの経験では、機能性食品を飲んで効果が出る人はその前に必ず好転反応という一時的な増悪現象がありますが、それがだいたい二、三日で消えていくと今度は急速に病状の改善がはじまるのです」

前出、大分市の大森隆史医師は、自らもこの水でゼンソクを改善した体験から回帰水を本気で自らの医療体系に組みこみ、患者に飲んでもらっている。

「回帰水は活性が高いからスマートに細胞壁を通して細胞内に入っています。ところが、細胞内のそれまでの老廃物が格段に優れていることから数年前から

水分は活性が衰えていますから速やかに細胞外へ排出されない。そのため、一時的に細胞内の水分が過剰になり、ムクミや重つたるさなどとして、その人の弱点に何らかの反応をもたらすのではないかと考えられる。二、三日して細胞内の古い水がすべて活性の高い回帰水に置き替わる。するとバランスがとれて、好転反応は消えます。それでもうと効果が出て出方は異なりますが、それがだいたい二、三日で消えていくと今度は急速に病状の改善がはじまるのです」

前出、大分市の大森隆史医師は、自らもこの水でゼンソクを改善した体験から回帰水を本気で自らの医療体系に組みこみ、患者に飲んでもらっている。

「回帰水は活性が高いからスマートに細胞壁を通して細胞内に入っています。ところが、細胞内のそれまでの老廃物が格段に優れていることから数年前から

老猫には劇的に効いて生き返っちゃいました。腎不全でね、もう助からないって獸医にサジ投げられて諂ひかけただけで試して回帰水を飲ませてみたらどうどんと元気がでてきて、いま若い猫のようなくらい活動をしていますよ。糖尿病のほうも飲んでいるうちになんとかならないか、と期待しているんですかね」

國館市・美馬産科婦人科病院は國館で最も人気の高い病院である。出産する女性の入院生活の快適さを大切にする、人に優しい病院なのだ。美馬宏夫充医師も看護婦さんも厚手いケアにこだわってくれるが、ユニークのは和食、イタリア料理、フランス料理と一流の料理人が三人もいることである。料理長の斎田邦人氏は三十年間もフランス料理を作ってきた人でホテルから引き抜かれた。美馬院長の考え方で、この病院の料理にはすべて回帰水が使われる。赤ちゃんのミルクを溶かす水ももちろん回帰水だ。

「生命的の基本である『食』を大事にする院長に共鳴してこの病院に来なんですよ」

その側のテーブルにはフルコース用の皿やナイフがセッティングされていた。この病院では退院前夜、赤ちゃんの両親をフランス料理のフルコースでお祝いす